



Comunicado de prensa
En Rabat, a 1 de marzo de 2024

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad inicia una campaña de cirugía de cataratas en el marco del programa de Unidades Móviles Médicas Conectadas – Fundación Mohammed V para la Solidaridad

Para dar seguimiento a la puesta en marcha del programa de Unidades Móviles Médicas Conectadas – Fundación Mohammed V para la Solidaridad (UMMC – FMVS, por sus siglas en francés), la Fundación está llevando a cabo del 1 al 3 de marzo de 2024 una campaña de cirugía de cataratas dirigida a la población de las provincias de Sefrou y Boulemane.

El programa de salud digital UMMC – FMVS, cuyo objetivo consiste en traer a las zonas rurales y apartadas de Marruecos una asistencia sanitaria de calidad y más accesible y disponible, funciona a pleno rendimiento desde el 30 de enero y sus primeros resultados se están dando mediante una coordinación de actividades. Se trata de iniciativas de cobertura de necesidades quirúrgicas que la Fundación ha puesto en marcha para complementar la oferta asistencial actual de las UMMC – FMVS y, así, favorecer el acceso de la población rural a tratamientos especializados. Gracias a la actividad médica de las UMMC – FMVS y, en este caso en particular, de la asistencia oftalmológica a distancia, se han identificado casos de cataratas que requieren intervención quirúrgica. Más concretamente, los equipos médicos de las UMMC – FMVS habilitadas en las zonas montañosas de las provincias de Sefrou y Boulemane han diagnosticado y presentado para someterse a la operación a ciento veinte (120) pacientes.

La Fundación dispondrá su dispositivo quirúrgico en las propias UMMC – FMVS de tres localidades rurales: Tachot Imlal, comuna rural de Ighzrane a 59 km de Sefrou; Tassa, comuna rural de El Orjane a 162 km de Bulmán, y Ait Khabach, comuna rural de Guigou a 25 km de Bulmán.

En cuanto a la logística, se han habilitado cuatro unidades móviles (dos plataformas de cirugía ocular, una de radiología y una de biología) y zonas de descanso equipadas especialmente para garantizar el correcto desarrollo de las intervenciones y los exámenes posoperatorios.



Comunicado de prensa
En Rabat, a 1 de marzo de 2024

Esta campaña, que se desarrollará en las diferentes ubicaciones de manera simultánea (el 1 y el 2 de marzo en Tachot Imlal y Tassa, y el 2 y el 3 de marzo en Ait Khabach y Tassa), es posible gracias a la colaboración con las autoridades locales, la dirección regional y las delegaciones provinciales de Sanidad y la Asociación Marroquí Médica Solidaria (AMMS, por sus siglas en francés), que ha puesto a disposición de la iniciativa sus unidades móviles de cirugía y un equipo de cirujanos oculares. Esta operación solidaria contará, pues, con la participación de un personal médico de treinta especialistas, generalistas y auxiliares paramédicos, además de médicos funcionarios y trabajadoras sociales de la Fundación.